

銚子連絡道路 事業説明会 開催

9月18日町民会館大ホールで、銚子連絡道路事業説明会が行われました。

銚子連絡道路は、千葉県が将来目標として掲げた県内の主要都市から県都千葉市までの到達時間を1時間に近づける「県都1時間構想」の一環として、東金有料道路第二期終点の松尾町から銚子市までの延長約33kmを結ぶ地域高規格道路として整備するもので、このうち松尾町から光町までの延長約6・7kmについて、道路の構造等の説明がされました。

道路の設計速度は時速80kmで、上り下り2車線ずつの4車線の計画ですが、当面は、東金有料道路第2期同様に、上り下り1車線で整備される予定です。

今後、現地での測量を行い詳細な設計を行った後、地元説明・用地買収と事業を進め、完成までは10年程度かかる予定です。



銚子連絡道路計画図（完成形）



季節はずれの桜

日吉保育園の園庭では、台風5号の影響で丸裸になった桜が10月に入り咲き出しました。

ピンクの花びらは、春よりも少し小さめですが、園児たちは季節はずれの花の下で、元気に遊んでいます。

通信員 伊藤久子

(傍示戸)



健闘実らず惜敗

10月2日、成田市で「平成10年度空港周辺地域親睦スポーツ大会ゲートボール大会」が開かれ、千葉県から成田市ほか1市11町1村、茨城県から新利根町ほか3町の計36チーム、235選手が集まりました。

町の代表として「尾垂寿会」と「日吉たから」の2チームが出場し健闘しましたが、惜しくも好機を逸し、2勝1敗の成績でした。

通信員 山辺光男(木戸)



斎藤チーム4戦全勝で優勝

9月29日、文化の森公園芝生広場で、そうさ農協組合長杯争奪ゲートボール親睦大会が開かれました。

競技は3コートでリーグ戦4試合が行われ、二又の斎藤さだ子チームが4戦全勝で晴れの優勝杯と賞状を獲得。

「運がよかった、チームワークのお陰です。」と念願達成の喜びを語った。

通信員 山辺光男(木戸)

